

« Que la justice et la paix se répandent »



*Symbolisé par un fleuve puissant devant lequel nous nous sommes retrouvés, cette première veillée de prière pour la Création nous a appelé à nous repentir de nos péchés écologiques et à changer nos attitudes et nos actions individuelles, familiales et communautaires.*

*En écoutant le bruit de l'eau qui coule, nous avons été invités à recevoir un peu d'eau au creux de nos mains afin de prendre conscience de son importance, puis à méditer à partir de la question suivante : « **Comment est-ce que je rejoins le fleuve de justice et de paix pour relever les défis de la justice climatique et écologique ?** »*

*Notre prière s'est terminée par une bénédiction pleine d'espérance puis le beau chant de louange « Laudato si' ».*

*Le 1<sup>er</sup> septembre 2023*